

2018年3月18日(土)

園だより ～最終号～



1年間ありがとうございました！

西大和学園補習校ロミタ校舎 幼稚園
年長 さくら組 加瀬 千絵美

この度は、ご卒園おめでとうございます！4月にさくら組の保育室に緊張した表情で座っていたみんなの顔が今では懐かしく思えます。週を重ねる度にその緊張はほぐれ、「西大和楽しい！西大和大好き！！」と喜んで通ってくれたことを本当に嬉しく思います。さくら組は、お友だちが大好きで、気持ちに素直なお友だちが多く、みんなで楽しく盛り上がる明るいクラスでした。みんなで一緒に集団ゲームや伝承ゲームを楽しんだり、真剣にお勉強をしたり、日本の行事を体験したりした1年間。ワークブックでは、姿勢を正して、「ゆっくり・正しく・丁寧に」文字を書くことを意識しながら意欲的に取り組み、文字にバランスがつかってきました。3冊のワークブックを終えたことはとても立派なことだと思います。季節の製作では、行事の由来や単語も学びました。そこでは、お友だちと会話を弾ませながら楽しそうに自分のものを個性豊かに表現しながら作っていたのが印象的です。集団ゲームでは、一喜一憂しながら盛り上がり、みんなの笑顔が輝いていました。そして、この1年間でさくら組が特に学んだこと、成長したことは、『はじめ』と『物事に取り組む意欲』だと感じています。この力は、これからのいろんなことを学ぶ上で、大切な力となります。お家の人に支えられ、お友だちと一緒に過ごした、この貴重な補習校の時間は、これからの日本語の糧となっていくことでしょう。



次は、ピカピカの小学校1年生です。不安もあるかもしれませんが、是非、お子様と一緒に期待を胸に自信を持って次のステップへ進んでください。2つの文化を理解して、話せることは本当に凄いことだと思います。そこにはもちろん、お子さまの努力はもちろんのこと、保護者の努力もたくさんあったと理解しております。これからもお子様を信じて応援をし、学ぶことの大切さと楽しさを伝え続けていただけたら嬉しいです。保護者の皆様には、家庭での宿題や日本語の



環境づくり等のご協力、また園生活へのご理解をうけたまわり、感謝の気持ちでいっぱいです。皆様からの温かいご支援のおかげで、私も思いっきり子どもたちと真剣に向き合い保育をすることが出来ました。この1年間、子どもに負けないくらい、私もみんなに会えることが楽しみでした。これからはお子様の成長を幼稚園から応援しています。卒園式を終えた今日、子どもの成長を振り返ることは、大きな誇りと喜びだと思います。今日は、子どもと一緒に、この一年間の成長と頑張りをお互いに褒めて喜んでみてください。さくら組のみなさん、本当にどうもありがとうございました！大好きです！！